



★一歩一歩、たしかな歩みを★

●1学期、がんばった子どもたちに元気もらいました

去る、6月1日(月)。登校が開始された日から60日が経ちました。当時、正門に向かう坂道を登る子どもたちはきっと、新たな生活への喜びと不安が入り交じった複雑なものであったと思います。そして、現在。子どもたちは、見違



えるように元気な姿を見せてくれています。

7月29日(水)、1年生の手には、校外学習で使うであろう「虫取り網と虫かご」が大事そうに握られていました。そ

して、大きなあいさつと同時に、勢いよく坂道を駆け上がって行きました。また、中学生は、中



体連夏季大会・期末テストが終わり、新たな目標に向かって動き出そ

うとしています。素直で明るい東峰学園の子どもたちの姿から私たちは、毎日、元気もらっています。子どもたちに感謝です。そして、いつも子どもたちの背中をそっと押し、温かく見守っていただいているご家族の皆様にも改めて感謝いたします。

★ご協力ありがとうございます★

先日から、1学期保護者アンケートの記入をお願いしたところ、学校や担任を励ましていただけたくさんのご意見や感想等をいただきました。担任も元気をいただいて、喜んでます。

★感動をありがとう★

●中体連夏季大会で届けてくれた感動・勇気・笑顔

7月18日(土)、朝倉市郡中体連夏季大会が開催されました。コロナウイルス感染防止対策のために、生徒の皆さんにとっては、十分な練習ができないまま臨んだ大会であったのではないかと思います。だからこそ、このような状況の下で試合ができる喜びを感じたり、勝敗以上の価値ある大会であったと感じたりしてくれているのではないかと思います。これらの経験を次に活かしてほしいと願っています。



9年生のみなさん！先輩から受け継いだ東峰学園の伝統と価値を後輩に繋いでください。

★夏季・新人陸上大会に向けて★

8月8日(土)、小郡陸上競技場で夏季・新人陸上大会が開催されます。早朝から練習に励んできた皆さんが、一人ひとりの持てる力を存分に発揮できることを願っています。コロナ禍、



これまで支えていただいた方々への感謝を自分の力にかえて最後まで力の限り!!